
Protokoll:  
 
Rm Lehmkühler (SPD) begründet den Antrag der SPD-Fraktion. Es müsse sichergestellt werden, 
dass die Zusage der Verwaltung, mit Vorliegen des entsprechenden Aufstellungsbeschlusses 
(TOP 17) zukünftig eingehende Bauvoranfragen zurückzustellen, zwingend eingehalten wird. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme (ST/0007/2016) der Verwaltung vor.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, dass sich die antragstellende Fraktion 
mit der Beschlussempfehlung der Verwaltung einverstanden erkläre. 
 


